



¡Viva nuestro invicto Ejército! ¡Arriba España!!

En brillantísimo y arrollador empuje, nuestras tropas rompen el frente de Aragón por cuatro sectores

Destrozado el enemigo deja en nuestro poder más de quinientos prisioneros y numeroso material de artillería

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 9 de Marzo de 1938.

En Aragón, nuestras fuerzas han roto brillantemente el frente enemigo por cuatro sectores arrollando las posiciones enemigas y fuerzas de reservas, luchando en una profundidad media de ocho kilómetros, ocupándose distintos pueblos y cogiéndose más de quinientos prisioneros; numerosos muertos y gran cantidad de armamento y material cuya totalidad no se conoce todavía, pero entre el que se cuenta una batería del siete y medio, una pieza del siete y dos anti-tanques.

Prosigue el avance a la hora de cerrar este parte. El empuje y espíritu de las tropas supera a todo encomio.

Varias reacciones enemigas en el sector sur de nuestro avance, fueron deshechas por el empuje de nuestras fuerzas.

Ayer, en combate aéreo, fueron derribados dos aviones enemigos tipo "Curtis".

Salamanca, 9 de Marzo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.--Rubricado.

material de artillería

CRONICA DE «EL TEBIB ARRUMI»

¡Adelante los soldados de España!

¡Allá van otra vez los victoriosos soldados de España! Aler ta española, que hoy se inicia una nueva etapa de gloriosas jornadas y pensad que esta vez va página no ha podido ser más arrolladora. No especificaré la detallada triunfal jornada, que no es cosa de orientar al enemigo sobre nuestros pasos, ya que, por lo menos hasta ahora, acusar una desorientación fatal. A ello, generosamente, queremos atribuir la flojera que hoy han evidenciado los marxistas, que no supieron oponerse al avance rápido y a fondo de nuestras columnas.

No hizo más que rayar el alba, y nuestros cañones prepararon el avance proyectado por el mando, batiendo las fortificaciones levantadas con tenacidad y paciencia durante muchos meses por la cobardía jauría roja, que espera a combatir tras de fuertes parapetos y

sin tener el arrojo suficiente para alzarse sobre nosotros y ofrecer el pecho valeroso. No fué larga la perforación que no obtuvo respuesta por los cañones enemigos, y los infantes se lanzaron decididamente hacia el Este, por un anchísimo sector no inferior a cuarenta kilómetros. La maniobra calculada por el Generalísimo tuvo un desarrollo perfecto, más temático, como un movimiento logístico partió de las divisiones del ejército del Norte que manda el general Dávila.

No eran aun las diez de la mañana, cuando al puesto de mando empezaron a llegar los enlaces, participando haberse roto el frente enemigo por todos los sectores. Ha sido como la acción de una batería, las cotas más altas y mejor fortificadas fueron cayendo en nuestro poder y el ímpetu de los soldados de Franco no ha decaído durante toda la mañana ni el estímulo enardeciente, porque el enemigo no ha ofrecido la resistencia desesperada como en otras ocasiones, al menos en la primera fase de la jornada. Lo más difícil, la de llegar y rebasar la línea de cho que es la que se defendía con mayor tesón; porque rota esta línea, se pierde el contacto de una fuerza con otras, se establece la huida, la confusión y ya sólo tal o cual núcleo puede presentar oposición aislada de consideración.

Al medio día, todas las divisiones de maniobra habían comenzado los objetivos finales señalados para la jornada. Pero nos sobran ganas de combatir en los nuestros y se aprovechó la notoria flojera de los rojos para seguir adelante y cubrir en un solo día las operaciones que estaban calculadas para casi tres.

¿Qué le ocurre al enemigo? No ha intentado la menor reacción en las dos semanas que han transcurrido desde la enorme derrota en el frente de Teruel. No ha podido sacar fuerzas de flaquezas para hacer una demostración de buena prensa; y ahora cuando en vista de su incapacidad reaccional de nuevo emprendemos una

ofensiva cara al Mediterráneo, tampoco acusa su presencia, para impedir que sus preciadas posiciones vayan pasando rápidamente tumultuosamente a nuestro poder. ¿A cuándo esperarán? ¿Para qué momento y lugar aguardan el demostrar como lo hacen los hombres, el verdadero combatiente de alto espíritu, sus deseos de continuar la guerra?

Una nueva ocasión como en el Alfambra, les brindamos. Otra vez batalla les ofrecemos para que midan su coraje y su fé con el nuestro y la nuestra. ¿No aceptan la invitación? Pues preparen bien los pies por si tienen que correr.

En este triunfo inicial de hoy una vez más nuestra superioridad ha quedado consagrada y una vez más se ha puesto de manifiesto que ellos, los mar

xistas, sólo pueden obtener el éxito casual que el uso de la audacia de bajos vuelos les proporciona. En lucha seria y a fondo de ejército con ejército no son nadie ni pueden esperar más rotundas derrotas.

Sin aguardar el final de la jornada de hoy, os envío estas impresiones, hermanos españoles. Otra vez están en la ruta nuestros valerosos soldados, otra vez serán para ellos los laureles preciados de la victoria. Porque llevan en sus almas, en sus corazones, el más noble estímulo la fuerza más arrolladora. La fé en los destinos de la Patria y en la genial dirección del Caudillo, animador de nuestra constante victoria.

¡Viva el Ejército! ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

Bajo el signo de la España Imperial

MARRUECOS Y FRANCO

No hay más que recorrer las extensas tierras de la zona liberada en nuestra amada España para interpretar el profundo sentido de esta frase: "Marruecos y Franco". Precisamente por su acusada significación en el proceso histórico de la Santa Cruzada que vivimos, el articulista la coloca como título de las breves impresiones que quiere ofrecer a la opinión hispano-marroquí, después de haber recogido en el propio terreno nacional las emocionantes palpaciones de una hermandad que se asienta en las raíces mismas de nuestro nuevo Imperio.

Ajustándose al estilo del momento, mi pluma ha de condensar en párrafos laconicos, todo aquello que reclama mucha tinta para ser descrito. La realidad presente lo exige así y la imaginación del periodista sometida a esta norma disciplinaria, responde, obediente en extremo a ella, no sin dejar vía libre a la esencia de estos recortes de viaje.

Descorramos el telón, en la escena de este relato, dando paso a las bellas estampas de las casucas castellanas y fijando la mirada en los pintorescos y atrayentes rincones extremeños. Aquí y allá, veremos el signo imperial de la España del Caudillo, ribetado con sudor de bravura de nuestros heroicos soldados y con el espíritu ardiente y patriótico de una retaguardia fecunda, laboriosa y entusiasta, que vive al impulso de su ejemplar conducta ofreciendo como guía, aliento y confianza, su fé inquebrantable en los halagüeños destinos de la España nueva.

Y lo mismo en el sur, centro o norte, de ese mapa que nos enseña el cuerpo español liberado, gracias al valor incomparable de nuestros héroes y mártires, el pabellón xerifiano, digna y noble bandera de un pueblo hidalgo, refléjase en los campos de guerra y de paz como abrazo de sangre. Por todas partes el canto fraternal que sale airoso y pujante de corazones musulmanes e hispanos, inunda el ambiente.

No es misterioso el hecho; no se trata de un raro fenómeno. Es sencillamente, que Marruecos y la España Nacional han sabido comprenderse; es, ni más ni menos, que el genial artífice de esta obra salvadora que se agita al filo de nuestra victoria final, ha puesto en acción sus elevadas virtudes de gobernante, que tienen como base firme el ejercicio íntegro de la más serena, recta y austera Justicia. ¡Nuestros hermanos marroquíes saben bien cómo gobierna el Generalísimo Franco!

Difícil por demás ha de resultarme traer a estas columnas, en su exacta figura, los trazos de esa gran verdad que dibuja en el panorama de la hora actual la arraigada compensación hispano-musulmana. Allí, en el corazón de Castilla, por las sierras heladas de Andalucía o en las llanuras burgalesas, las tierras de España lo dicen mejor. Es allí, en la morada del modesto labriego o en el taller honrado del artesano, donde se nos presenta al descubierto la imagen de esta hermosa realidad que se destaca en el espejo de la Historia patria. Allí, la chilaba, -- abrigo morisco que cubre con sus hilos gruesos el calor inextinguible de combatientes aguerridos --, se confunde con el gorro falangista, la boina roja o la guerrera haki de nuestros heroicos y bravos defensores.

Esta unión, que tanto dice del acercamiento espiritual entre los nobles hijos de África y los buenos españoles, es la que determina en el calendario triunfal de nuestra Causa el simbolismo de esa oración, que siendo frase y voz de aliento y de Justicia, es y será, el grito adelantado del futuro imperial de España, por la cura trinita de los cruzados musulmanes: ¡Marruecos y Franco!

TROYA

Crónica de la situación militar

Nuestros Ejércitos están preparados en todos los frentes

En estos momentos los dos ejércitos se encuentran frente a frente espiándose todos los movimientos y en espera de que el uno se lance sobre el otro. No se si han comenzado los primeros encuentros, escaramuzas, más bien choques sin importancia, pero precursores de las grandes operaciones.

En abono de lo que decimos están las acciones suscitadas que se vienen realizando estos días. Un día es Extremadura, otro Jaén, Sierra Argallén y la rica zona oliverera de Porcuna; mañana serán en otra parte con los mismos resultados. En resumen, que la maza está levantada para descargar por ¿dónde? ¡Ah!... lo que si seguro es que el golpe será mortal para los rojos.

Por su parte estos andan con los ojos. En actitud de absoluto desquite se pasan los días y las noches explorando los caminos y pueblos cercanos a los frentes, por medio de su aviación. La "gloriosa" realiza este servicio durante la noche, por que se juzga más segura ocultándose entre las sombras que a la luz del día. Pero por las mismas razones de nocturnidad quedan cegados; sus observaciones, pues no puede sacar nada en limpio. Ya sé que para cuando sientan la vara en sus espaldas, y se les señalen los verdugones, nos tendrán preparada una explicación, como la han tenido para lo de Teruel. Cuando la caída del Teruel, nos dijeron que fué debida a que dicha zona se hallaba en una parada y fuera del alcance de su dirección, debido a lo cual no pudo abastecerse debidamente y su ejército ser controlado. Pero que nos esperarían en cualquiera de los otros frentes donde nos harían sentir el peso del ejército popular, organizado por los competentes generales Sarabia y Rojo, aprovechando las experiencias castrenses de Prieto. El choque tuvo lugar en Teruel con todas las ventajas para su parte como ya hemos señalado en otras crónicas. ¿Qué ocurrió? Pues que el cantado Ejército de Prieto, esto es, el Internacional, salió completamente pulverizado. Ahora nos esperan también para cuando tenga paridad de material con el nuestro. ¿No se vé en estas palabras la confesión palmaria de su inferioridad ante la irresistible acción de nuestras armas?

Y para que no se diga que argumentamos gratuitamente, copiamos de "Frente Rojo", órgano del partido comunista es pañol, unos párrafos que no tienen desperdicio. El editorial va dedicado a enaltecer la labor del cuerpo de comisarios a los que, entre otros extremos dice lo siguiente: "Nos encontramos en un momento decisivo de la guerra; las fuerzas fascistas se preparan a darnos la batalla y es preciso que para ese momento el Ejército popular esté en condiciones de contestar adecuadamente". Por si esto fuera poco, lo que viene a continuación es todavía más expresivo. "El esfuerzo de todos los antifascistas en esta hora, en que la situación militar y política se desenvuelven en condiciones cambiadas a todas las anteriores -- a esto se llama eufemismo -- se centra en

dar a nuestra organización militar toda la pujanza que la "crítica" situación exige". Y agrega: "La grandeza de la función obliga a que se supere el nivel de las exigencias del momento militar, observar las "debilidades" que en anteriores actuaciones se han observado para levantar el espíritu de los combatientes".

El articulista termina el artículo con esta traca: "La situación actual reclama una actuación enérgica... Estrecha el espíritu entre los mandos y los soldados, ser ejemplo de heroísmo, luchar contra toda tendencia que conduzca a anular las perspectivas del triunfo etc., etcétera.

Si en este momento en que todo les aconseja prudente reserva, no es cantar la palinodia, no sé qué puede ser.

Mariano VIII na

La difícil situación política en Francia

SE HA FACILITADO UN COMUNICADO DEL GOBIERNO CHAUMETTES EN RELACION A LA PETICION DE PLENOS PODERES

París, 9. -- Al conocerse la decisión del Gobierno de pedir a las dos Cámaras los plenos poderes, los pasillos se vieron animadísimo siendo enormes los comentarios. La Delegación de Izquierdas se reunió hoy y lo mismo harán los demás partidos.

El comunicado facilitado por el Gobierno dice que el presidente del Consejo, señor Chaumets ha expuesto la cuestión de la Caja autónoma y los créditos que han de acompañarla. Recuerda al presidente que cuando esta Caja vaya a funcionar es necesario dotarla de todas las garantías.

El ministro de Hacienda ha declarado que en dos meses se han invertido 350 millones de francos para la defensa nacional.

El presidente hará una declaración reclamando del Parlamento las medidas necesarias y pedirá a las dos Cámaras la concesión de plenos poderes. El Gobierno no vacilará en comprometer su responsabilidad en este aspecto.

MIENTRAS LOS DIPUTADOS ACOGEN NERVIOSAMENTE LA PETICION DEL GOBIERNO LOS SENADORES PARECEN DISPUESTOS A CONCEDER LOS

serenidad y la mayoría de los senadores se mostraban dispuestos a apoyar la petición gubernamental.

AUMENTAN LOS RUMORES DE QUE EL JUEVES SE PRODUCIRA LA CRISIS

París, 9. -- A medida que avanza el día siguen aumentando los rumores de crisis del Gobierno, ya que se da por descontado que los socialistas se negarán a conceder los plenos poderes a Chaumets.

Ha llegado a Londres Von Ribbentrop

Londres, 9. -- A las tres treinta de la tarde ha llegado el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Von Ribbentrop, que fué recibido por diversos representantes del Foreign Office y los representantes de Alemania en Londres, así como la casi totalidad de la colonia alemana en Inglaterra. Von Ribbentrop se ha trasladado a la embajada de Alemania donde se hospedará durante su estancia en Londres. Mañana a las once de la mañana sostendrá una entrevista con el ministro del Exterior inglés Lord Halifax y después será recibido por el jefe del Gobierno inglés, mister Chamberlain.

De la próxima visita de Hitler a Italia

Berlin, 9. -- Un corresponsal italiano da detalles sobre la próxima visita de Hitler a Italia. Dice que se celebrará una gran fiesta naval en la que tomarán parte más de doscientas unidades, la cual se verificará en el puerto de Nápoles y que será presenciada por el Führer y el Duce a bordo de un acorazado.

Por la noche todos los barcos del golfo de Nápoles estarán iluminados.

Chamberlain desmiente las declaraciones de los procesados en el gran proceso soviético

Londres, 9. -- En la sesión celebrada esta tarde en la Cámara de los Comunes el jefe del Gobierno señor Chamberlain, fué interrogado en relación a las declaraciones hechas en el interrogatorio por los acusados del proceso monstruo que se verifica estos días en la Rusia soviética.

El señor Chamberlain dijo que eran absolutamente falsas aquellas acusaciones que se trataba de hacer al Intelligent Service y que en ningún país fuera de Rusia se permitía hacer declaraciones públicas semejantes.

NUTRIDOS TIROTEOS EN LAS CALLES BARCELONESAS

París, 9. -- Se confirman los rumores llegados de Barcelona en días anteriores relativos a que en la noche del domingo pasado se registraron nutridos tiroteos en distintos puntos de la ciudad condal. Estos tiroteos forman parte del plan de boicot que han declarado los socialistas de Largo Caballero y los trotskistas el Gobierno Negrín - Prieto. Con los tiroteos tratan de crear el nerviosismo que suele llevar a las masas a la subversión callejera.

PROXIMO PLEBISCITO EN AUSTRIA

Viena, 9. -- Durante un discurso pronunciado en Irbruck el canceller Schussning, ha manifestado que el Gobierno austriaco pretende realizar un plebiscito nacional de acuerdo con la constitución de 1934, que en su artículo primero dice que Austria es un Estado federal e independiente.

Será obligatoria la votación a los mayores de 24 años de ambos sexos.

EL REY FARUD DISUELVE TODAS LAS ORGANIZACIONES EGIPCIAS DE TIPO MILITAR

El Cairo, 9. -- Todas las organizaciones de estilo militar han sido disueltas por un decreto dictado esta mañana por el rey Farud.

Por él han quedado disueltas las organizaciones de camisas verdes y camisas azules. Todas las armas, correajes y uniformes de las disueltas organizaciones serán entregados al Estado.

El decreto dice en su preámbulo que está motivado por constituir los grupos militantes una amenaza a la seguridad pública.

CONFERENCIA DEL PADRE CALASANZ

Huelva, 9. -- El reverendo Padre Calasanz, recientemente evadido de la zona roja, ha pronunciado en el Cinema Rábida una interesante conferencia bajo el título "Contrastes del aspecto religioso entre la España roja y la Nacional.

O CASION

Se venden 500 kilos letra de imprenta, tipo 9, a tres pesetas kilo.



EL SEÑOR

Don Laureno Estevez Perez

Capitán de Regulares de Ceuta

Dió su vida por Dios y por España el día 27 de

Febrero de 1938

R. I. P. A.

Sus desconsoladas hermanas doña María Mercedes, doña Ana y doña Lloisa y hermanos políticos (ausentes).

RUEGAN a sus amistades encomienden su alma a Dios y asistan a la misa que se celebrará el día 12 del corriente, en Nuestra Señora de África a las 8 de la mañana, por lo que les vivirán agradecidos.



LA SEÑORA

D.ª Francisca Navarro Casanova

Viuda de don Salvador Gaitán Sánchez
Que falleció en el día de ayer, a los 80 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, don Antonio, doña Aurelia y don Ignacio, hijas políticas, doña Araceli Cuello, doña Ana Vera, nietos, primos, sobrinos y demás familia.

RUEGAN asistan a la conducción de su cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 14 horas, desde la casa mortuoria, hasta el sitio de costumbre por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivió: Amargura, número 6.

(No se reparten esquelas)



Rogad a Dios en Caridad por el alma de

Don Pedro Núñez Rojas

Alférez Provisional de Artillería

Muerto gloriosamente por Dios y por la Patria, el día 10 de febrero de 1938, a los 23 años de edad, al frente de una sección de La Legión

R. I. P. A.

Los Jefes y Oficiales de la Agrupación de Artillería; su desconsolada madre, doña Dolores; hermanos, Leopoldina, Manuel, María Luisa, Baldomero, José y Ricardo; hermano político, tios, primos y demás parientes.

COMUNICAN a sus amistades tan sensible pérdida y suplican lo encomienden en sus oraciones a Dios Nuestro Señor.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Crónica deportiva

Ante el match del domingo

Una semana fuera de juego, como aquel que dice. Un faut descaradísimo del mal tiempo y la gripe. Luego el consiguiente castigo de aspirina, cataplasmas, tintura de yodo etc., etc. Y a sudar; pero a sudar en firme como deben estarlo en estos momentos los "serrallistas" y "artilleros" que se entre nan concienzudamente ante su partido del próximo domingo, del que puede salir un serio aspirante al campeonato Copa de la Falange.

Bueno. Ya está otra vez el reportero en la brecha y aun que un poco tarde no puede silenciar la satisfacción que le produjo el comportamiento de todos, jugadores, árbitro y público, en el "match" entre el S. A. M. e Ingenieros, corrección que según cuentan se extendió hasta a los "chavales" que se saltan la tapia a la garrocho y que en esa tarde lo so licitaban por oficio.

Y antes de seguir adelante digamos que fueron 24 los profetas que acertaron el resultado del encuentro y que sortea do el billete de veinticinco pesetas, éste ha correspondido a DON ANTONIO DIAZ que puede pasar a embolsarse a la Delegación Local de Propaganda de la Falange.

Y como el resultado del encuentro merece siquiera un leve comentario, digamos que los chicos de Valle marchan con el acelerador a fondo y que ya han salvado dos obstáculos. Dos encuentros y cuatro puntitos en el haber, aunque hayan sido logrados por los mismísimos palos, dan derecho a los del S. A. M. a es-

perar clasificarse en los primeros lugares del torneo. Claro es que le quedan dos partidos muy duros. Contra el Serrallo uno y contra el Santa Bárbara otro. Y que no hay enemigo pequeño y también ha de enfrentarse con el Vega Jovita; pero tampoco es menos cierto que el S. A. M. sigue mejorando su "once" sobre la marcha y ya es firme la inclusión de Chico en su portería y Josefi to del antiguo medio centro del Africa y otro jugador en el que Valle tiene puestas muy fundadas esperanzas, pero del que aun no quiere ni hablar. [Para no gafarlo!]

En cuanto a los Ingenieros no queremos desanimarlos, pero si han de apretar de firme para salir del bacheillo en que han caído. Aun les quedan tres partidos y si ganasen los tres, lo que son séis puntos y el que lograron al empezar con el Serrallo, aun les colocaría en situación de aspirar a uno de los primeros puestos. Pero, en con fianza, Pecos, esa delantera ne cesita por lo menos un chuta dor.

Y por si ello sirve de paño de lágrimas a los Ingenieros y desde luego porque es cierto y es de justicia, digamos que has ta ahora a este equipo es a quien corresponde la palma de la caballerismo deportiva. Aunque solo fuera por ello me rece el aplauso de todos.

Y ahora miremos un poco al partido del próximo domín go, quizá el más interesante de cuantos puedan verse.

En primer lugar por la cate goría de los dos equipos. Del Santa Bárbara no necesitamos

hacer nuevos elogios. Su formi dable conjunto quedó bien de mostrado en su "match" con tra el Villa Jovita, en el que especialmente la delantera se mostró como la mejor que he mos visto en el Stadium. Cin co "artilleros", pero de verdad. De los que disparan de todas formas, posturas y posiciones y con excelente puntería.

Claro está que el Serrallo no se ha dormido tampoco. Y consciente de que si de la tri pleta defensiva nada tiene que envidiar a nadie, su delantera tal como la presentó frente a los Ingenieros, dejaba bastante que desear, ha puesto manos a la obra y ya está cambiada de arriba a abajo. Y sobre el papel se presentaba tan potente como la artillera. Tatonio, Cha rón etc., etc., que ya se lo di remos a ustedes todo mañana mismo.

Y si los dos "onces" se pre sentan formidables, añadámos le al encuentro la salsa de dos puntos imprescindibles para uno y otro equipo si aspiran al título de campeón.

Al Santa Bárbara perder el "match" le aleja del S. A. M. que por el momento es quien marcha a la cabeza de la cla sificación general. Y al Serrallo una derrota le supondría la ca si seguridad de haber perdido la opción al título de cam peón.

Todo ello hace que el "match" del domingo sobre las mayores emociones en la hi pótesis que sin duda alguna se transformarán en mayores sob re el cuadrángulo del Sta dium.

Reportaje original

SE ANUNCIA LA LLEGADA A ESTA POBLACION DE LA GRAN ARTISTA ESPAÑOLA IMPERIO ARGENTINA

Durante su estancia visitará el almacén de tejidos "La Favorita", la Sastrería Viciiana y por el representante de los caramelos "Estampas Cine" se le ofrecerá un elegante obsequio

Por noticias particulares nos enteramos que de un día a otro llegará a Ceuta la gran ar tista española Imperio Argenti na, que cuenta con generales simpatías en esta población. Imperio durante su estancia se hospedará en el Alhambra hotel, según se le ha comuni cado a su propietario don Jo sé Claro, persona que lleva 27 años dedicado a este ramo. En el Hotel Alhambra hay un tra to agradable por parte de su personal. Sus comidas son abundantes y todas sus habita ciones cuentan con teléfono. La pensión completa vale nue ve pesetas. Es un hotel que siempre está lleno. El día que visitamos al señor Claro, no quedaba ni una sola habita ción libre.

En el almacén de tejidos "La Favorita"

Llegamos a este comercio con el fin de entregar unos sa ludos para su propietario don Fortunato J. Benaroch, que por ser persona que ha estado en diferentes ocasiones en Ceu tarias, cuenta allí con número sas amistades. En este elegan te almacén podréis encontrar las mejores medias de seda y las más económicas. ¿No cono ce usted la marca "Ybo"? Vi site hoy mismo "La Favorita" y adquiera unas medias "Ybo". A sus dos bellas em pleadas: Purita y Antoñita, le dimos cuenta de la llegada de la protagonista de "La Herma na San Sulpicio". ¡Que aleg res se pusieron! Tenemos en tendido que Imperio Argenti na visitará "La Favorita". ¿Motivos? Adquirir una caja de las únicas e inmejorables medias "Ybo". Se venden en "La Favorita" y en las sucursales de esta casa: "El Barato" y "Casa Ortega".

Un obsequio del representante de los caramelos "Estampas Cine"

El arribo a Ceuta de Imperio Argentina es ya cosa hecha. Lo decimos porque ayer nos en contramos en el Bar Kin al re presentante de los acreditados caramelos "Estampas Cine" (marca registrada), manifestán donos de que una persona bien enterada, le había anunciado la llegada de la gran figura de la cinematografía. En vista de esto, el representante de los caramelos tendrá el honor de obsequiar a Imperio con un va lioso regalo. Estos caramelos se venden en confiterías y ultra marinos. Completando la colec ción de artistas de cine en los preciosos álbums que la Casa "Estampas Cine" reparte gra tuitamente obtendréis bonitos y variados regalos.

Estos caramelos los hemos probado ayer en el comercio de ultramarinos de don Francisco Ros Montiel, conocido por la "Casa Ros" y establecida en la calle del General Franco. Don Francisco, persona muy amable, lleva establecido diez años. En "Casa Ros" podréis encon trar los mejores enlatados, así como bebidas de todas las mar cas. Y después de charlar con el amigo Ros por espacio de unos minutos nos trasladamos a la conocida casa Aguilar, Ge neral Franco, 18. Saludamos a su propietario don Antonio Aguilar, quien nos invitó a re correr los depósitos de su ferre tería. Pinturas, material sanita rio y todo lo propio de un ne gocio de este ramo, encuéntrase en Casa Aguilar.

Imperio se confeccionará un traje en la sastrería "Viciiana" El secretario de Imperio Ar

gentina ha puesto un telegrama pidiendo el nombre del me jor de los cortadores y más po pulares de los sastres. Y se le ha contestado que una de las elegantes es la del excelente amigo don Julio Viciiana, si tuada en la calle Canalejas, 12. Y el día que Imperio llegue a Ceuta visitará dicha sastrería, para confeccionarse un traje.

En Casa Viciiana se hacen trajes chic para señoras, milita res y caballeros. Elegancia y economía éste es el lema del amigo don Julio. ¡Ah! Sa brán ustedes que don Julio Vi ciana tiene el título de cortador obtenido en la importante academia "La Confianza" de Barcelona por el año 1924. Es te título lo conserva en un ar tístico marco. Para vestir bien y elegante no hay nada como ir a la sastrería "Viciiana". Prontitud y esmero. Elegancia y economía.

Si usted quiere comer económicamente visite el restaurant "Los Pellejos"

¿No ha comido usted en "Los Pellejos"? Pues acuda hoy mismo a este restaurant, enclavado en la calle de Jáude nes, 46. Tres platos, pan, vino y postres, le cuesta solamen te dos pesetas. La economía se impone. Si viene usted de fuera visite siempre "Los Pelle

Información Municipal

La sesión de ayer

En la tarde de ayer se cele bró la sesión ordinaria anun ciada bajo la presidencia del Alcalde accidental don Deme trio Guillén y con la asistencia de los gestores señores Cortés, Jiménez Olmedo, Santos Vile la, Puyoles, Díaz Muriel, San ta cruz y Benama.

Después de leída el acta de la sesión anterior por el secre tario de la Corporación, don Alfredo Meca, es aprobada por unanimidad.

Se leen algunas disposicio nes oficiales y seguidamente se pasa a los asuntos de trámite ordinario concediendo y apro bando la solicitud de D. Juan Ferragud que pedía permiso pa ra la construcción de una ca sa en la calle Teniente Arra bal.

Igualmente se accede a lo so licitado por don Juan Marín que pedía autorización para ins cribir a su nombre un automó vil así como otra petición de don Diego Rey para destinar una camioneta al servicio pú blico.

Se concede a petición del in teresado dos meses de permiso al funcionario municipal don Lorenzo Espinosa que se halla enfermo.

Se entra a la Corporación de los extractos de acuerdos del mes de febrero pasado y es aprobada una factura presen tada por intervención relativa a la adquisición de cajas de zinc para la farmacia munici pal.

ARQUITECTO

Se aprueba una certificación

que el Ayuntamiento sea quien lo resuelva.

El señor Alcalde contesta al señor Díaz haciéndole ver que siempre se ha afectado eso por el Ayuntamiento y que en el caso presente ante la carencia en la población de los materia les precisos para la techumbre del mismo, se han hecho gestio nes para poderle facilitar a di cho constructor lo que precisa ba.

Y finalmente se acuerda de volver la fianza al constructor don Manuel Salazar Rico, ter minando la sesión por no ha ber más asuntos de que tra tar.

Relación de camaradas que les corresponde efectuar su aportación personal el día 11 del actual y que deben hacer su presentación a las OCHO de la mañana del citado día, en los lugares que se indican; ad virtiéndoles que el día antes al del trabajo han de presentarse en la MUTUA de CEUTA, Soberanía Nacional, 51, de 16 a las 20 horas, con el fin de ser reconocidos, donde les provee rán del correspondiente certifi cado de utilidad o inutilidad para el trabajo.

Refugio de Hadú (al lado de Parisiana)

Francisco Pineda Doña, Miguel Rivera Díaz, Antonio Santos Ramón, Antonio Camúñez Martos, Antonio Cano Sánchez, Francisco Valencia Muñoz, Miguel Lara Vallejo, Cristóbal Sánchez Moreno.

Refugio Recinto Sur. Encarga do, Rogelio Medina.

Salvador Olmedo Jiménez, Diego Villalba Pérez, Julián Sánchez Gómez, Francisco González Vega, Antonio Martín Moreno, José López García, Manuel Revidiego Díaz, Antonio del Valle Reviriego, Diego Ramírez Millán, Miguel Maza Núñez, Antonio Jaime Moreno, Juan Martín Molina, Antonio Benítez Jiménez, Rafael Alcuza Fortes, Carlos Pérez Martín, Justo Vega González, Vicente Ramos Vallecillo, Sebastián Sandoval García, Manuel Merino Álvarez, Francisco Melgar Rollo.

Refugio Plaza de los Reyes. Encargado, José María Romero Martín.

Francisco Guerrero Martín, Antonio Muñoz Bandera, Cristóbal Trujillo Serrano, Salvador Rodríguez Sejar, Pedro Bellón Contreras, Antonio Alvarez Muñoz, Antonio Cervantes Núñez, José Núñez Rico, Rafael Chacón Cano, Alfonso Vallejo Ordóñez, Rafael Pajares Moyano, José Fernández Sánchez, Antonio Pérez Sierra, Manuel Almanzor de Ber nardo.

José Martínez González, Diego González Vallejo, Cristóbal Cárdenas Moreno, Rafael Lobo Mejía, Antonio Gutiérrez Mesa, Juan Midaleo García, Francisco Santana Duarte, Salvador Álvarez Ríos, Manuel Piñero Gil, Victoriano S. José Expósito.

Refugio Plaza de Azócate. En cargado, José Ocaña Peralta.

Francisco González Martín, Francisco Arcos García, Juan Fernández Tapia, Tomás Artiel Tirado, Joaquín Haro Cedano, Agustín Esteban Mena, Ceuta, 9 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Encargado

Cerámica de los Castillejos

Sociedad Anónima

En cumplimiento de lo dis puesto en el artículo 39 de los Estatutos sociales, se convoca a los señores accionistas a la Junta general ordinaria, que se celebrará en el domicilio social, en Castillejos, el día 15 de marzo del corriente año, a las 16 horas.

Castillejos, 4 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. Por el Consejo de Administra ción.

El Presidente, Jacob A. Benasuaq



MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Lea V. "El Faro"

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA LISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Jefatura local de Ceuta

AVISO

Se recuerda a todos los afiliados y adheridos a nuestro Movimiento que el próximo día quince del actual termina el plazo para solicitar el cambio de carnet de las antiguas Organizaciones Falange Española de las J. O. N. S. y Comunión Tradicionalista, por el de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., advirtiéndole que todos aquellos que antes de dicha fecha no hayan presentado en las Oficinas de la Secretaría Local la solicitud correspondiente acompañada de tres fotografías, el carnet antiguo y cinco pesetas en metálico, se considerará que renuncia a sus derechos de militante y serán dados de baja en el Movimiento.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 7 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Jefe Local, José M. Rosende.

Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Noticias varias Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastos

El expediente que se instruyó al comerciante de esta ciudad D. Ulpiano González, ha sido sobrestado por el señor alcalde, por haberse comprobado que el mencionado señor no ex pende huevos en su estableci miento sito en el número 86 de la calle Soberanía Nacional.

Lo que se hace público pa ra satisfacción del interesado. Ceuta 9 de marzo de 1938. — II Año Triunfal.

Realización

La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde rea liza todas las existencias.

ALMONEDA muebles po co tiempo uso. Jáudenes 13-3.º izquierda.

SE COMPRAN máquinas de escribir usadas aun cuando no escriban de las marcas Underwood, Continental y Remington. Informes: Antonio Fernán dez, Calle Riego, 2. Ceuta.

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbums que la casa al efecto reparte gratuitamente obtendréis bonitos y variados regalos.

De venta en confiterías y ultramarinos

El secretario, Alfredo Meca.

Imperio se confeccionará un traje en la sastrería "Viciiana"

El secretario de Imperio Ar

Azqueta y C.ª Ltda.

PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS

EFFECTOS NAVALES

ACEITES GRASAS VALVULINAS

DEPOSITARIO EXCLUSIVO PARA MARRUECOS DEL MEJOR CEMENTO PORTLAND ARTIFICIAL DE PRODUCCION NACIONAL MARCA

LEMONA

BILBAO

CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO

CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

de obras realizadas por el con tratista don José Fernández Gu tierrez en la reparación del mer cado de abastos por valor de más de 3.000'00 pesetas.

El gestor señor Díaz Mu riel toma la palabra para de cir que se debe dar un plazo prudencial para la terminación de las obras municipales para que no pase con esta obra, pues si bien en los actuales momen tos hay que tener consideracio nes a los contratistas, no es menos cierto que si existen los materiales precisos en la vecina plaza de Tetuan se provean donde haya y no se espere a

Y para terminar esta infor mación os diré que hagáis siem pre vuestras compras en el al macén "La Competidora", es tallado en la Plaza de Ruiz, esquina a la calle de Camoens. Y ahora lectores, perdonad esta bromita. Imperio Argenti na llegará próximamente a Ceuta. Pero... llegará a la pan talla de uno de nuestros loca les de espectáculos con una nue va y formidable película netamente española.

Ramitos. Lea V. EL FARO

José Montesino López, Juan Morón Martínez, Manuel Mochó Martín, Antonio Morales-López, Mariano Díaz Moreno, Antonio Díaz Buenaño, Manuel Ibáñez Jaén, Manuel Ribera Díaz, Francisco Hidalgo García, Tiburcio Borbolla Trespala cios, Francisco Borbolla Trespala cios, Juan Pelegrín Sánchez, Roque Martín Gallardo, Manuel Carmona Segura, Antonio García Rinaldo, Paulino Quintero Fuentes.

Refugio Plaza de Ruiz. Encar gado: Manuel Molero Ortiz. Juan Herrera Roche, José Domínguez Jiménez.

Refugio Plaza de Azócate. En cargado, José Ocaña Peralta.

Francisco González Martín, Francisco Arcos García, Juan Fernández Tapia, Tomás Artiel Tirado, Joaquín Haro Cedano, Agustín Esteban Mena, Ceuta, 9 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Encargado

Es un cemento portland artificial, de pro ducción Nacional, de altas resistencia, pre ferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuan y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

¿Quiere usted comprarse un estu pendo corte de traje barato y de buen gusto?

HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

CÁFÉ BAR

VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT

Primo de Rivera, 8 Teléfono 4-9 Ceuta

CERÁMICA DE LOS CASTILLEJOS

Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). — Teléfono, 4'0-3

REPRESENTACION DE CEUTA

Ladrillos huecos y macizos. — Servicio directo a pie de obra.

Grandes Almacenes de tejidos y confección

LA CASA MAS SURTIDA

¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRI GUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Información general de Tetuán

Delegación: General Sanjurjo, 20

AVISO

Fuerzas Aéreas de Africa

(INFRAESTRUCTURA)

ANUNCIO

Hasta las 12 horas del día 15 del corriente mes se admiten ofertas para la ejecución por el sistema de destajo, de la obra "Construcción de un edificio de dos plantas para dormitorio de alumnos del aerodromo de Tetuán" con arreglo a los pliegos de condiciones y planos expuestos en la tablilla de anuncios de dicho aerodromo.

Tetuán, 5 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Ingeniero de Obras.

Inspección de Sanidad de la Zona

AVISO

Se ruega a todos los señores médicos, farmacéuticos, odontólogos, practicantes y comadronas en ejercicio de su profesión, pasen por la Inspección local de Sanidad de la población donde ejercen en los días 10, 11 y 12 del actual, portadores de sus correspondientes títulos profesionales, con objeto de que sean nueva y debidamente registrados, a los efectos que dispone la legislación vigente para el ejercicio de las profesiones sanitarias en la Zona de Protectorado de España en Marruecos.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISOS

En la Intervención Regional se encuentran depositadas VEINTICINCO PESETAS halladas en la vía pública y que serán entregadas a su dueño, previa la justificación correspondiente.

Se interesa la presentación urgente en la oficina de la Secretaría de esta Junta a doña CELIA ANCA para comunicar asuntos de su interés.

Tetuán 8 de marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Vicepresidente, Luciano Garriga. — Rubricado.

"LAS CAMPANAS" Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN



NEUMATICOS

Mangueras para todos los usos Rodillos de imprenta Bandas de billar Correas para transmisiones Bandas de gomas para sierras rotativas Arandelas de goma Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta

LA TECNICA

ING. E. RÜDT

General Prim, 12

Apartado 83.-Teléfono 136

TETUAN

Cabaret CANTANTE

GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono: 2-6-7. Peligros, 2

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta, nariz y oídos, en el Dispensario Municipal y Hospital Civil de Tetuán.

Visita en Ceuta:

HOTEL ALHAMBRA

Sábados y Domingos: De 10 a 12.

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle de General Mola, número 1.

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos

Subdirector en Ceuta

LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

COMERCIALES INDUSTRIALES

CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

"Mútua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Albucernas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9, Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8. — EN TÁNGER: Don Plácido Fernández, BD, Anse. 1. — EN GIBRALDAR: Don Pedro Álvarez, Calle Real, 20. — EN RIO MARTIN: Calle Real, España.

El acto de ayer tarde en el Cervantes

Organizado por la Delegación de Auxilio al Combatiente se celebró el imponente acto a beneficio de los mutilados de guerra

Desde que se inició la propaganda de este hermoso acto organizado por la Delegación de Auxilio al Combatiente, se exteriorizaba el entusiasmo en nuestra población, que siempre responde con largueza a cuanto se refiera al Movimiento salvador de la Patria.

Por eso en la noche de ayer el Teatro Cervantes ofrecía un aspecto imponente pues, no hemos de pecar de exagerados si decimos que materialmente no cabía un alma más.

El éxito, por descontado ha sido clamoroso y en él han cooperado sus organizadores y todos cuantos han tomado parte directa o indirectamente por que todos, han contribuido a su mayor esplendor.

Como primera parte salió a escena el soldado de Sanidad, Adrián Guerra y notable poeta que forma parte de la redacción de "EL FARO DE CEUTA" quien recitó con singular maestría un poema de su "co-secha" titulado "Mutilados" y que mereció a su terminación el aplauso del público.

Seguidamente se puso en escena el gracioso sainete en un acto titulado "No hay uno bueno!" y que fué muy elogiado por su presentación y sobre todo por lo acertado de su interpretación ya que los que en él tomaron parte se consagraron como unos verdaderos artistas.

Estos fueron la señorita Pilar San Miguel, Africa González y Abelardo González Raposo que con su gracia levantó muchos aplausos entre el selecto que llenaba la sala.

Hemos de hacer constar igualmente que la dirección llevada a cabo por el tan conocido Juan González Anido fué verdaderamente un acierto

CUADRO CANARIO

La presentación en escena del cuadro canario, fué calurosamente ovacionado, saliendo a escena primeramente la señorita Angeles Veraza recitando una hermosa poesía a Canarias de la que es autor don Adrián Guerra y que fué muy aplaudida por lo intachablemente recitado.

Una rondalla amenizó el cuadro y si hemos de ser sinceros, los directores de los bailes canarios nos demostraron ser unos consumados artistas pues el cuadro en todos sus aspectos resultó de suma emotividad y muy bien presentado, por lo que se le tributó a su terminación una entusiasta salva de aplausos que duraron un gran rato.

Bien, muy bien por los canarios. Ayer tarde nos hicieron sentir el alma de nuestras que ridas Islas trasladadas a nuestro Ceuta por arte de sus intérpretes fieles.

Tanto las canciones como las danzas resultaron magníficas y como premio a ello, todo los asistentes al acto aplaudieron con frenesí su actuación.

Además hay que tener en cuenta que en esas danzas tomaron parte nuestras chicas magistralmente adaptadas ya que resultaron ser unas verdaderas isleñas.

Actuaron al mismo tiempo tres cantadores entre ellos el pequeño "Borreguito" y un danzarin de baile flamenco siendo todos ellos aplaudidos.

En la segunda parte recitó una poesía don José López autor de la misma y que mereció los aplausos del público siguiendo de la interpretación del sainete cómico en un acto titulado "De asistente a capitán", en el que tomaron parte las señoritas de la localidad Angeles de Veraza, Lourdes Maestre y Carmen Mariscal.

Y del sexo fuerte los actores locales Abelardo González Raposo y Antonio Bernal.

No hay que decir que el público que llenaba la sala aplaudió a rabiar ya que la interpretación estuvo colosal y muy acertada.

Después se ejecutó un bonito foxtrot por un grupo de falangistas y el negro "Aquí fino" y bajo la dirección de don Manuel García Azañón.

Después el apoteosis y final de fiesta fué el broche con que se cerró este hermoso acto que ha constituido un verdadero acierto y un resonante éxito.

El teatro estaba completamente abarrotado y vimos en algunos palcos al ayudante del Excmo. Sr. General Guerra, comandante Llamas, así como al señor Alcalde y gestores, Delegado de Hacienda y las distintas jerarquías locales de la Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

En otro palco tomaron asiento nuestros heridos y mutilados a cuyo honor se dedicaba el hermoso acto que anoche se celebró en el Cervantes.

También hemos de trasladar a esa Delegación de Auxilio al Combatiente nuestra muy efusiva enhorabuena ya que gracias a sus desvelos y su iniciativa el acto resultó de suma grandiosidad.

El teatro, fué cedido por la empresa del Cervantes que como siempre coopera en cuantos actos se vienen realizando en nuestra población por lo que sinceramente lo aplaudimos.

Comité Económico local de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA, DESDE EL DIA PRIMERO DE MARZO DE 1938 (II AÑO TRIUNFAL) PARA LOS DIVERSOS ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALL.

Aceite de oliva, corriente, litro, 2'35 Ptas. Idem de idem, refinado, Litro, 2'50 Ptas. Alcohol de 96°, Litro, 2'50. Alubias corrientes Gallegas, kilo, 1'65 Ptas. Idem andaluzas, kilo, de 1'55 a 1'95 Ptas. Idem mallorquinas, kilo, de 1'50 a 1'80 Ptas. Idem del Barco, kilo, 1'95 Ptas. Arroz, de Egipto, kilo, 1'55 Ptas. Idem mdl Lukus, clase O. O., kilo 1'50 Ptas. Idem idem idem, clase O. kilo, 1'60 Ptas. Azúcar granulada y de terrón, kilo, 1'45 Ptas. Café tostado "Brasil", kilo, 4'75 Ptas. Idem idem "Ambriz", kilo, 5'20. Idem idem "Ambriz", kilo, 5'80. Idem idem "Puerto Rico", "Caracolillo y "Santos", kilo, 6'55. Carnes conservadas (lata de 1/2 kilo), lata, 2'00 Ptas. Cebada, kilo 0'75. Garbanzos, kilo, de 1'40 a 2'50 Ptas. Guisantes, kilo, 1'70 Ptas. Habas corrientes, kilo, de 0'80 a 0'90 Ptas. Idem superiores, kilo, 1'00 Ptas. Harina, kilo, 0'85 Ptas. Jabón verde, kilo, 1'80 Ptas. Idem blanco, kilo, 1'90 Ptas. Idem amarillo, kilo, 1'90 Ptas. Idem idem marca "Beceiro", kilo 2'45 Ptas. Idem idem azul, de la Península, kilo 2'55 Ptas. Idem idem de Ceuta, kilo, 2'40 Ptas. Lentejas, kilo, de 1'40 a 1'85 Ptas. Mantequilla de cerdo, kilo, de 5'00 a 6'00 Ptas. Sal, kilo 0'20 Ptas. Té verde "Suari", kilo, 8'50 Ptas. Té verde "Deux Palmiers" kilo, 14'00 Ptas. Trigo, kilo, 0'80 Ptas. Velas del Barco, Paquete, 1'40 Ptas. Idem Lunacra (400 gramos), paquete, 1'20 Ptas.

PAN Pan de flama o de migra blanda en piezas de 1 kilogramo, kilo 0'75 Ptas. Pan de familia o de migra compacta y dura, en piezas de 1 kilogramo o en dos de 0'500 kilogramos, kilo, 0'80 Ptas. Pan de idem idem. Pieza de 0'500 kilogramos, 0'40 Ptas. Pan de LUJO ESPAÑOL, dos piezas de 0'450 kilogramos o cuatro de 0'225 kilogramos 0'85 Ptas.

Idem idem idem pieza de 0'450 kilogramos 0'45 Ptas. Idem idem. Pieza de 0'225 kilogramos 0'25 Ptas. Pan de lujo francés y de viena, pistoletes y molletas redondas, dos piezas de 0'400 kilogramos o cuatro de 0'200 kilogramos, 0'85 Ptas. Pistoletes y molletas redondas piezas de 0'400 kilogramos, 0'45 Ptas. Idem de idem idem, piezas de 0'200 kilogramos, 0'25 Ptas. Idem Molletas y Vienas para desayunos, de 80/90 gramos, 0'10 Ptas.

NOTA.— Los precios del pan en sus diversas variedades, se entenderán en PANADERIA, sucursal o tienda de reventa. En los demás establecimientos autorizados legalmente para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio podrá gravarse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de LUJO ESPAÑOL y por 800 gramos en el FRANCÉS y de VIENA. Los artículos cuyos precios se indican des de un mínimo hasta un máximo, deberán estar en su casillero, saco, cajón, etc., con los precios correspondientes. Todos los establecimientos dedicados a la venta de artículos de comer deberán tener fijados con caracteres bien legibles, en sitio bien visible de sus respectivos escaparates una relación exactamente igual a la que aparece en la prensa con los artículos y los precios que autorizados por este Comité rigen para el mes de que se trate. Los establecimientos que carezcan de escaparates o vitrinas exteriores, deberán poner dichas relaciones de precios en la parte de su establecimiento más próxima a la puerta de modo que desde la calle sin necesidad de entrar pueda aquella leerse perfectamente. La leche condensada se vende actualmente al público a los precios siguientes:

Marca "MARIPOSA" 1'35 ptas. bote
Marca "GAVIOTA" 1'70 ptas. bote
Marca "LA PAYESA" 1'70 ptas. bote
Marca "LA LECHERA" 1'75 ptas. bote
Ceuta, 1 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal.

EL PRESIDENTE

APOLO

Hoy 10 de marzo. De a 12. La marca Columbia presenta a Edmund Lowe Jack Holt y Bela Lugosi en la interesantísima producción.

ENEMIGOS INTIMOS Drama turbulento en las entrañas del mar. Un gran film emotivo y fuerte. Una producción seria y vigorosa en la que encontramos escenas arriesgadísimas, realizadas en el fondo del mar.

Proezas semejantes en un ambiente tan peligroso como el submarino dan un aliciente de emoción insuperada a determinadas escenas, seguidas por el público con angustioso interés.

Un argumento muy humano de hondo dramatismo y original.

En breve: "¿Quién mató a Eva?". En español directo.

El Delegado local

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS JONS

Servicio para mañana Segunda Línea

Jefe de Cuartel. — Sargento don Juan Guardado García.

Imaginario. — Suboficial D.

Agencia DELGADO

DESTACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PAPELES

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3

Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

¿QUERERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?

Tomad el que elabora

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2. CEUTA

Compañía de Navegación "Tirrenia"

Vapor "FIRENZE"

saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 2 de Marzo próximo, y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el 7 de ese mismo mes.

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)

Soberanía Nacional, 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.



ANIS BOMBITA RUTE

(DULCE AROMATIZADO)

Se impone por su calidad!!!

La Espiga de Oro

Pan español, francés y viena. — Especialidad en pan mo-reno. — Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8 CEUTA

EN BROMA

Y EN SERIO

Buena función la de anoche, y como era de esperar de unos chicos y unas chicas que no saben quedar mal.

En "tope" estaba el Teatro tanto abajero como allá en el "gallinero". ¡Bien por la céutica ciudad, al acudir como siempre a la "cena" teatral!

Si elogios merecen todos, le tienen muy singular, "Alvarito" y el "Raposo", Veraza, Weil y Pilar, Aquilino y Juan Antonio, Manuel Perera y Bernal, "Africquita" y José López, no queriéndome olvidar de ese "coche marca" Aniado ni de Lourdes jamás.

Muy contentos y orgullosos los Mutilados están de ver cuánto se les quiere de "Asistente a Capitán", con unos cuantos "canarios" a quien debemos de dar un kilogramo de "alpiste", como premio a su metal.

Y muy bien por los "flamencos" que al querer subir al "fa" ponían unas caritas de "cigüeñas", ¿no es verdad?

¡He dicho todos, señores!

No, que me falta ese Adrián que al apellidarse Guerra, yo le desco la paz; que por cierto ya me espera en el Courtyal. Voyme allá.

Angelín.

Reunión del Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

El Caudillo ha designado la Junta Política

Burgos, 9. — A las doce y media de la mañana del día de hoy ha vuelto a reunirse el Consejo para conocer el proyecto elaborado por la ponencia que el Caudillo nombró en la reunión del lunes pasado. A las doce y media de la mañana el Caudillo, acompañado del Secretario del Gobierno Nacional, ministro del Interior, don Ramón Serrano Suñer, con el señor Nacional, llegó al Ayuntamiento de Burgos. Era esperado, en la puerta, por el ministro de Agricultura y Secretario general del partido, don Raimundo Fernández Cuesta y una brigada de trabajo y una bandera de Falange rindieron honores al Jefe del Estado delante del Ayuntamiento.

Reunido el Consejo, por el Secretario general se procedió a la lectura del Fuero del Trabajo, redactado de acuerdo con las bases que le fué presentado al Consejo Nacional por el Gobierno, previas unas palabras del señor Fernández Cuesta, explicando el contenido de dicho trascendental documento. La ponencia nombrada el lunes, a las once y media de la mañana, ha trabajado sin interrupción ni descanso desde el momento en que recibió el encargo. No obstante las muchas emendaciones que daban como resultado un gran número de temas de discusión, ésta se ha conducido a la vez con un método y una rapidez que revelan la eficacia y autenticidad del nuevo sistema español.

Leído que fué el Fuero del Trabajo, hicieron uso de la palabra los Consejeros Nacionales señores Anón y Marqués de Rozales.

El Caudillo, tras la intervención de estos Consejeros, tomó la palabra para expresar su profunda satisfacción y para exaltar la trascendencia inmensa que este documento tiene para la nueva España. Finalmente el Jefe Nacional de Falange Española Tradicionalista de las JONS Generalísimo Franco, cedió la lectura a los nombres que integran la Junta Política, haciendo uso de la confianza

que el Consejo depositó en su Caudillo en la histórica sesión de las Huelgas.

La Junta Política estará integrada por los siguientes señores:

General Asensio, Sáinz Rodríguez, Esteban Bilbao, Ramón Serrano Suñer, Eduardo Anón, Fernando González Vélez, Jesús Elizalde, Juan José Pradera, Pedro Gamero del Castillo, Agustín Aznar, Dionisio Roldán y Julio Muñoz de Aguilera.

Terminado el Consejo, el Caudillo acompañado siempre de los ministros Consejeros, del Secretario general del partido y del Secretario del Gobierno, abandonó el Ayuntamiento, en medio de las aclamaciones del pueblo allí estacionado.

Por los Ministerios

EN LA SUBSECRETARIA DEL EJERCITO

Burgos, 9. — En la mañana de hoy el subsecretario del Ejército general Valdés, recibió en su despacho oficial a S. A. el Infante don Luis Alfonso de Baviera, capitán de Ingenieros, al general López Pinto, alcaide de Valladolid y a otras dos destacadas personalidades.

EN OTROS MINISTERIOS

Burgos, 9. — Con motivo de la celebración del Consejo Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, el vicepresidente del Gobierno, general Jordana, y ministro de Acción Sindical, Interior y Agricultura no recibieron visitas.

LOS MINISTROS DE EDUCACION NACIONAL Y JUSTICIA A VITORIA

Burgos, 9. — Los ministros de Justicia y Educación Nacional han marchado esta tarde para Vitoria en cuya capital realizarán gestiones relacionadas con sus respectivos departamentos.

MONSEÑOR ANTONIUTTI HACE IMPORTANTES DONATIVOS PARA ARAGON

Zaragoza, 9. — En visita de despedida ha estado en el templo del Pilar el Monseñor Antoniutti, quien ha hecho los siguientes donativos: 25.000 pesetas para Huesca y otra 25.000 para Teruel, mil para el Pilar, mil para obras de caridad, mil para sanidad y 500 para las juventudes católicas.

LA REPOBLACION FORESTAL EN ZARAGOZA

Zaragoza, 9. — Desde el próximo domingo los niños de las escuelas públicas secundarias la obra de repoblación forestal iniciada por las Organizaciones Juveniles de la Falange.

EL PLAN DE RECONSTRUCCION DE OVIEDO

Un edificio de comunicaciones, cuyo presupuesto se eleva a dos millones.

LOS ROJOS ACUERDAN EL SUPPLICATORIO CONTRA CORDERO BELL

El interfecto se encuentra en París gastando alegremente el dinero robado.

FRACASA EL HORARIO DE TRABAJO QUE TRATA DE IMPONER EL GOBIERNO ROJO

Barcelona, 9. — Hoy ha comenzado a regir el nuevo horario de trabajo impuesto por el Gobierno rojo.

LA VISITA DE UNA ESCUADRILLA ITALIANA A LISBOA

Lisboa, 9. — Con extraordinaria concurrencia y brillantez, los marineros italianos de la escuadrilla surta en este puerto, han rendido homenaje a los soldados portugueses caídos en la gran guerra.

REUNION DEL GOBIERNO EN LENINGRADO

Moscú, 9. — Suecia ha decidido cerrar su consulado en Leningrado antes del día 15 de abril.

REUNION DEL GOBIERNO EN LENINGRADO

Nueva York, 9. — Con relación al gran complot de estupefactos descubiertos el pasado mes por la Policía, se han practicado hoy cinco nuevas detenciones a las que se concede gran importancia. Los de tenidos son todos de nacionalidad francesa.

GRETA GARBO LA MUJER FATAL DE LOS FILMS AMERICANOS, A PUNTO DE AMARARSE

Estos días pasará su idilio por las dulces playas italianas.

LA INSTALACION DEL MINISTERIO DE JUSTICIA

Bilbao, 9. — El sábado próximo quedarán definitivamente instalados los departamentos del ministerio de Justicia y Comercio en el palacio de la Diputación.

El próximo lunes podrán ya funcionar estos servicios, recibiendo el titular del ministerio visitas oficiales y particulares.

VON RIBBENTROP A LONDRES

Berlín, 9. — Anoche salió de esta capital en dirección a Londres el ministro de Relaciones Exteriores del Reich Von Ribbentrop.

En Londres será recibido por el ministro del Exterior inglés Lord Halifax y es posible que también sostenga una interesante conversación con el jefe del Gobierno, señor Chamberlain.

NUUEVAS DETENCIONES DE COMUNISTAS EN CUBA

Entre los complicados en el complot figuran varios españoles.

La Habana, 9. — Han sido detenidos otros 27 comunistas españoles y cubanos en relación al recientemente descubierto complot.

Se han dado órdenes para que la Policía practique otras 500 detenciones.

HAN COMENZADO LAS CONVERSACIONES ANGLO-ITALIANAS

Roma, 9. — Ayer comenzaron las conversaciones anglo-italianas.

Se ha facilitado por el Gobierno el siguiente comunicado oficial.

"El ministerio de Relaciones Exteriores ha tenido lugar una entrevista preliminar entre el ministro conde de Gran Bretaña en Londres. Se han examinado en general todos los asuntos que interesan a los dos países y las conversaciones seguirán en días sucesivos.

EN HAIFA HA SIDO EJECUTADO UN ARABE QUE HIZO FUEGO CONTRA LAS TROPAS INGLESAS

Haifa, 9. — Esta mañana ha sido ejecutado un árabe que fué condenado a muerte por los tribunales por haber sido apresado haciendo fuego contra una patrulla de tropas regulares inglesas.

EDEN Y SU ESPOSA DE VACACIONES POR EL CONTINENTE

Londres, 9. — Esta mañana el ex ministro inglés Eden, acompañado de su esposa, ha abandonado Londres en dirección al continente.

Eden ha declarado a los periodistas que no sabía cuánto durarían sus vacaciones.

SUECIA CIERRA SU CONSULADO EN LENINGRADO

Moscú, 9. — Suecia ha decidido cerrar su consulado en Leningrado antes del día 15 de abril.

REUNION DEL GOBIERNO EN LENINGRADO

Nueva York, 9. — Con relación al gran complot de estupefactos descubiertos el pasado mes por la Policía, se han practicado hoy cinco nuevas detenciones a las que se concede gran importancia. Los de tenidos son todos de nacionalidad francesa.

GRETA GARBO LA MUJER FATAL DE LOS FILMS AMERICANOS, A PUNTO DE AMARARSE

Estos días pasará su idilio por las dulces playas italianas.

LA INSTALACION DEL MINISTERIO DE JUSTICIA

Bilbao, 9. — El sábado próximo quedarán definitivamente instalados los departamentos del ministerio de Justicia y Comercio en el palacio de la Diputación.

El próximo lunes podrán ya funcionar estos servicios, recibiendo el titular del ministerio visitas oficiales y particulares.

de el día 25 de febrero y va medio camuflada bajo unas espesas gafas ahumadas, sombreros con velos etc. Con su amor Greta Garbo ha realizado excursiones a Torrento y a la Isla de Tiberio siempre de rigoroso incógnito.

En estos días se hace llamar Margaret Luigi.

Se dice que permanecerá un mes en Italia y que de marchar para los Estados Unidos contraerá matrimonio.

No hay ni que decir que se pone de relieve que la eterna vampresa está enamorada como una ingenua cualquiera.

REUNION DEL GOBIERNO EN GILES

Londres, 9. — Esta mañana se ha reunido el Consejo de ministros bajo la presidencia de Chamberlain.

En la reunión ministerial se han examinado las conversaciones iniciadas con Italia y las que se llevan a cabo con los representantes libres de Irlanda.

LOS COMUNISTAS INGLESSES ANTE LA VISITA DE VON RIBBENTROP

Londres, 9. — Los comunistas ingleses han lanzado esta mañana unos manifiestos clandestinos pidiendo a sus afiliados que se manifiesten contra la visita de Von Ribbentrop, ministro de Relaciones Exteriores del Reich.

La policía londinense ha tomado numerosas precauciones para evitar los disturbios que planean los comunistas.

UN POLVORIN EN LOS SOTANOS DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE VALENCIA

Valencia, 9. — En los sótanos de la facultad de Medicina acaban de instalar los dirigenes rojos un polvorin. Ello ha dado lugar a un fenómeno curioso: que la mayoría de las casas contiguas se han quedado desahucadas.

Por lo visto los vecinos no las tienen todas consigo sobre todo después de la explosión registrada en el "metro" de Madrid.

EL BANCO FEDERAL DE RESERVAS DE CHINA

Tokio, 9. — Se anuncia la creación del Banco Federal de reservas de China que funcionará en el territorio Norte de China denominado por los japoneses a partir del próximo día 10 de marzo. Su primera medida será la de realizar una emisión de billetes. La central del Banco Federal estará instalada en Peiping.

Los bancos japoneses le concederán créditos por valor de un millón de yens.

VOROCHELOF HA CAIDO EN DESGRACIA

Stalin no tardará en despedirse del jefe de los Ejércitos rojos.

Varsovia, 9. — La prensa polaca afirma que el ministro soviético de la Guerra Vorochilof, ha caído en desgracia. Según "La Gazeta Polska" los días de Vorochilof están contados. Su caída en desgracia es el desmoronamiento de una serie de conjuras del ejército contra el régimen soviético, especialmente desde el regimiento de Leningrado.

Crónica de "Spectator"

Otra vez se abren las rutas vicariorias para nuestro Ejército

No han tenidos los rojos tiempo para lamentarse lo suficiente del desastre de Teruel. Y es así que hoy se ha puesto en marcha la maquinaria bélica tanques triunfante, por allí, por donde menos pudiera sospecharlo el enemigo. Ahora bien, la extraordinaria importancia de la ofensiva iniciada en el día de hoy, se deduce de estas mismas noticias que escuetamente voy a dar.

Como siempre la noticia tiene por sí sola tan extraordinario valor y trascendencia, que sobran todos los comentarios y están de más elogios sus perfiles.

En la mañana de hoy, alrededor de las siete, se ha iniciado una nueva ofensiva española, de cuya importancia se puede juzgar por la afirmación de que el frente que se ha puesto en movimiento, tiene una extensión lineal de más de sesenta kilómetros. Ha podido prescindir con asombro la primera marcha de este avance triunfal, desde el balcón extraterritorial, convertido en puesto de mando, hasta el que me ha sido permitido acercarme.

El enemigo tenía formidables líneas de defensas, que no han resistido el empuje de nuestras tropas. El frente rojo ha sido roto por tres lugares distintos y solo por el ala derecha del dilatado dispositivo, es por donde a nosotros nos ha tocado ser testigos de la operación. Esta ha comenzado con intensa preparación de artillería y aviación. Al comenzar, la artillería roja ha respondido con cierta viveza, pero pronto ha quedado reducida al silencio y nuestras columnas han seguido su marcha, sin mayores obstáculos que las dificultades del terreno, no por la resistencia del enemigo.

Al medio día, y después de roto el frente por los tres sitios de referencia, en este ala derecha, los soldados habían escalado posiciones extraterritoriales de extraordinario valor.

Por la tarde, se fué al asalto de las mejores posiciones rojas que defendían este frente en las estribaciones de la montaña. Precedidos por los tanques, los infantes escalaron los obstáculos y conquistaron al enemigo todas sus primeras líneas de defensa, que era lo mejor que el enemigo tenía preparado, y por tanto la operación de hoy reviste carácter de excepcional trascendencia.

Hasta aquí, lo que por mi fortuna tuve la suerte de presenciar. Entre tanto, las columnas del centro y de la izquierda, rompieron a su vez el frente enemigo, avanzando profundamente en las líneas rojas.

Nuestras bajas en esta línea extensísima, a última hora de la tarde, no llegaban al centenar, de las cuales, la mayoría, eran heridos por fortuna leves.

Los prisioneros y pasados ascienden a varios centenares, la mayor parte catalanes.

Cuando un ejército tiene la capacidad de acción que el nuestro y disfruta de una dirección genial, la personalidad del cronista se empuje ante lo abrumador de la tarea. Para

la tarde, no llegaban al centenar, de las cuales, la mayoría, eran heridos por fortuna leves.

Los prisioneros y pasados ascienden a varios centenares, la mayor parte catalanes.

Cuando un ejército tiene la capacidad de acción que el nuestro y disfruta de una dirección genial, la personalidad del cronista se empuje ante lo abrumador de la tarea. Para

Ultima hora

OTRO INTERESANTE DISCURSO DEL CANCELLER AUSTRIACO

Viena, 9. (A las 23'35). — Esta noche pronunció otro discurso ante los miembros del frente patriótico el Canciller general doctor Schugnin exponiendo los motivos que le decidieron a celebrar el próximo domingo día 13 del corriente un plebiscito en Austria ocupándose de los fines que persigue con esta votación.

Después de enumerar una serie de medidas económicas que deberán realizarse próximamente y que constituyen un vasto programa de trabajo, el Canciller declaró que era imposible a la paz trabajar y hablar de política.

Esto de hablar y trabajar, dijo, se puede hacer en un período transitorio pero ahora hay que restablecer la tranquilidad exterior e interior. Para poder llevar a cabo esta misión precisa que laboremus bajo el lema siguiente: ¡Trabajo!

Continuó diciendo que tenía que saber si el pueblo de Austria estaba conforme que el camino que se proponía seguir y que lo que él deseaba era lo que todos los austriacos querían: "Pan y paz en el país".

Está habido, afirmó las directrices de todos mis actos políticos y en ellos están encuadrados todos los acuerdos tanto del día 13 de Julio de 1936 como aquel de febrero en Berchtesgarn este año.

Ahora, sin embargo, dijo con energía, quiero y tengo que saber si el pueblo de Austria desea esa Patria libre y unida y por eso os invito a concurrir al plebiscito que se celebrará el próximo domingo.

Cuando el Canciller pronunció estas palabras, la concurrencia alzó el brazo para prestar juramento de lealtad entonando al mismo tiempo el himno tirolés "Andreas Hofer".

Y dijo después: Se nos ha invitado constantemente a celebrar un plebiscito y ahora ha llegado el momento de hacer una confesión. Nosotros no hemos ido a Ginebra por no darnos ideas garantías.

CAMARA OFICIAL DE LA PROPIEDAD URBANA DE CEUTA

AVISO

A los propietarios, usufructuarios y perceptores de rentas de fincas urbanas de esta ciudad

TERCERA DERRAMA OBLIGATORIA

(Decreto número 264, Instrucciones y Orden aclaratoria de 1, 8 y 28 de Mayo de 1937)

En cumplimiento de lo que se establece en el artículo 7.º del Decreto número 264 de S. E. el Generalísimo, Jefe del Estado, y en el número 16 de las Instrucciones de 8 de Mayo último, se va a proceder por esta Cámara Oficial al cobro de la TERCERA DERRAMA OBLIGATORIA, para el pago de rentas condonadas durante los meses de NOVIEMBRE y DICIEMBRE de 1937, y ENERO de 1938, a movilizadas, com batiendes, familiares de ESTOS y obreros en paro forzoso.

Deberán hacer efectiva esta derrama todos los propietarios, usufructuarios y perceptores de rentas por alquiler de fincas urbanas de esta Ciudad, sirviendo como base para las liquidaciones las rentas mensuales de las fincas que aparecen incluidas en las declaraciones juradas que en su día se presentaron en estas Oficinas, con las correspondientes rectificaciones producidas por altas y bajas posteriores, siendo el coeficiente tipo para la derrama el del 1'90 POR CIENTO de las rentas del trimestre.

El cobro de la derrama se hará a domicilio por empleados de esta Cámara, los cuales, en caso de no hacerse efectivo el recibo a su presentación, dejarán CEDULA DE REQUERIMIENTO para que, en un plazo de DIEZ DIAS lo abonen los interesados en la Tesorería de esta Cámara; entendiéndose que transcurrido dicho plazo pasarán los valores impagados a la Agencia Ejecutiva, para su cobro por el procedimiento de APREMIO con los recargos correspondientes. (Art. 19 de las citadas Instrucciones).

Igualmente se pone en conocimiento de los Sres. propietarios, usufructuarios y perceptores de rentas cuyos inquilinos han disfrutado de la Tarjeta oficial de beneficios, que seguidamente se procederá en esta Tesorería al pago de las rentas condonadas, en fecha que se anunciará en momento oportuno.

RESUMEN NUMERO UNICATARIO AL TRIMESTRE NOVIEMBRE Y DICIEMBRE DE 1937 Y ENERO DE 1938

Renta mensual declarada, base para la derrama 380.000'00 Ptas.

Renta trimestral sobre la que se gira la liquidación 1.140'000'00

Importe de las rentas condonadas durante dicho trimestre, con inclusión del 20 por 100 para fallidos. (Art. 16 de las Instrucciones) 21.593'16

Coficiente tipo para la derrama 1'90 por 100

Ceuta, 9 de Marzo de 1938. — II Año Triunfal. El Presidente.

te" Por una Austria libre y alemana. ¡Paz, trabajo e igualdad de derechos para todos los que amen al pueblo y la Patria. He aquí la finalidad de mi política.

No se puede faltar —terminó diciendo—, ni a una sola palabra del lema que os someto en forma de pregunta. Los que la contesten afirmativamente, sirven a los intereses de todos y sobre todo a la causa de la paz".

En todos los sectores sociales y políticos de la capital austriaca, el discurso del canceller general ha causado buenisima impresión, y se han formado imponentes manifestaciones de adhesión a la causa propuesta por el Doctor Schugnin.

El Frente Patriótico ha recorrido las calles de la población portando grandes banderas y banderas de música llevando a todos los rincones la alegría por las palabras del Canciller.

EL DUCE ACOMPAÑADO DEL MINISTRO POLACO VUELVA POR EL PONTINO

Roma, 9. — El jefe del Gobierno italiano, Benito Mussolini, ha realizado hoy un vuelo de hora y media regresando luego al palacio de Venezia.

Como acompañante del jefe del Gobierno italiano iba el ministro de Relaciones Exteriores de Polonia coronel Beck, a quien se le mostró las lagunas desecadas y donde están actualmente asentadas centenares de familias.

SE HA DESCUBIERTO OTRO COMplot PARA ASESINAR A STALIN

Londres, 9. — El "Daily Mail" dice que se ha descubierto otro nuevo complot contra Stalin. Dos coronales y un comandante del Kremlin que venían trayendo de sublevar a toda la guardia contra el dictador rojo han sido detenidos y encarcelados. Yigorof, hasta hace poco comisario de Defensa, estaba al corriente de sus manejos y ha descubierto el complot.

LA VISITA DE UN PERIODISTA HOLANDES

Huelva, 9. — Después de haber visitado diversas poblaciones de la zona liberada, llegó hoy a esta ciudad el redactor jefe del periódico ginebrino "Ación Nacional", quien envió interesantes reportajes a su periódico relacionados con la vida fecunda de la retaguardia nacional.

Servicio Aereo extra rápido para pasajeros y mercancías, entre TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa. Para informes dirigirse a Baquera, Kusche & Martin S.A. J. A. Primo de Rivera, 1 Teléfono 7-3-6 Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.

Golpes Reumatismo Cansancio muscular Frixal el nuevo linimento español

Dr. Cano Torres PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral izqda Teléfono, 5-4-7 Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9